



# Gobernador recalca el combate a la corrupción

● **Menchaca:** se logró sacar de la pobreza a 276 mil habitantes

● **Segob reconoció** que Hidalgo es el que más redujo desigualdad

● **Miles atestiguaron** el primer informe del mandatario morenista

● **Reto siguiente,** mejorar coordinación en seguridad: Olivares



**El cambio de régimen significa un mejor porvenir, resaltó**

ADELA GARMEZ Y SOCORRO ÁVILA / P2-P3 / FOTO: BENJAMÍN H.V.





ENTRE AUTORIDADES FEDERALES, ESTATALES Y MUNICIPALES

# Reto para segundo año, mejorar coordinación en seguridad: Olivares

SOCORRO ÁVILA

Una de las tareas pendientes para el segundo año del actual gobierno estatal en materia de seguridad es mejorar la coordinación entre las autoridades federales, estatales y municipales, además de garantizar que los ayuntamientos destinen los recursos del Fortamun exclusivamente a esta materia, refirió el secretario de Gobierno, Guillermo Olivares Reyna.

Luego de acudir al Congreso del Estado para entregar el primer informe del gobernador Julio Menchaca Salazar, el secretario reconoció que para enfrentar a la delincuencia es necesario un trabajo conjunto, "tenemos que conseguirlo a la brevedad, ya estamos trabajando intensamente", expresó.

Reiteró que en el caso del Fortamun (Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios) están solicitando a los ayuntamientos destinarlo únicamente para el rubro de seguridad pública, dignificando las condiciones de trabajo de sus

## El secretario de Gobierno reconoció que para enfrentar a la delincuencia es necesario un trabajo conjunto

► Piden a los municipios destinar el Fortamun únicamente para el rubro de seguridad pública.  
Foto Benjamín H.V.

policías municipales y que estos se certifiquen y acrediten los exámenes de evaluación y confianza.

Respecto al contenido del documento del primer informe, destacó que, tal como lo establece el Plan Estatal de Desarrollo, se privilegia la atención a los sectores más vulnerables, pues en el primer año se ha dado una inversión de más de 54 mil millones de pesos en infraestructura, de los cuales más de 4 mil millones fueron para infraestructura carretera, hídrica y vialidades urbanas; se crearon 64 mil nuevos empleos; se perforaron seis nuevos pozos para Pachuca; se incrementó el presupuesto para las mujeres a 66 millones de pesos.

También se logró el nombra-



miento de dos nuevos pueblos mágicos, Acaxochitlán y Metztlán, y se demolió la Casa de Gobierno en Pachuca, entre otras acciones.

Destacó que durante este primer año se ha privilegiado el diálogo y se ha tenido cero tolerancia a la corrupción.



EL CAMBIO DE RÉGIMEN SIGNIFICA UN MEJOR PORVENIR, RESALTÓ

# Nadie va a detener la transformación: JMS

El mandatario expresó que uno de sus mayores logros fue el combate a la corrupción

ADELA GARMEZ

El gobernador del estado, Julio Menchaca Salazar, dio a conocer los resultados de su primer informe de gobierno en acto público llevado a cabo en la explanada de Plaza Juárez, en Pachuca.

El mandatario expresó que uno de sus mayores logros a un año de administración fue el combate a la corrupción, actuando con transparencia y llevando el recurso a donde más se necesita, por lo que hizo hincapié en que “nada ni nadie puede detener la transformación que se ha iniciado en Hidalgo”.

En ese sentido, dijo que en esta ocasión se escuchó a quienes no tuvieron voz en anteriores administraciones, por lo que el cambio de régimen significa un mejor porvenir, porque “en Hidalgo, primero el pueblo”.

Por lo que para garantizar un buen servicio en las áreas gubernamentales y del estado, visitó cada una de las secretarías sin avisar para corroborar que el servicio que se brinda es de calidad y buen trato a los usuarios; asimismo, precisó que se logró sacar de la pobreza a 276 mil hidalguenses posicionando a la entidad en el tercer lugar nacional.

Por otra parte, afirmó que en materia de seguridad se logró disminuir el robo de combustible, por lo que hay “rumbo y estrategia”; sin embargo, convocó a los funcionarios a redoblar esfuerzos, pues el compromiso es cumplir la responsabilidad que les fue encomendada.

Por su parte, la secretaria de Gobernación Luisa María Alcalde reconoció el trabajo del gobernador y aseguró que es una persona honrada, honesta y “un verdadero representante del pueblo”, pues Hidalgo es el estado que más redujo la desigualdad y tiene que ver con el objetivo claro.

“Hemos venido avanzando en la implementación de una política económica y del bienestar que ha logrado una mejor distribución de la riqueza; queremos empleo, inversión, que sean bien pagados respetando los derechos de trabajadores”, refirió.

Al evento asistieron funcionarios federales, como el secretario de Turismo, Miguel Torruco, y la titular de la Secretaría de Educación, Leticia Ramírez; así como los gobernadores de Tabasco, Estado de México y Puebla; los exgobernadores de Hidalgo, Francisco Olvera y Manuel Ángel Núñez Soto, entre otros.

Aunque días previos se había anunciado la presencia de las corcholatas de Morena Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard Casaubón y Adán Augusto López, ninguno llegó al informe; tampoco el dirigente nacional del partido, Mario Delgado.



*Luisa María  
Alcalde reconoció  
que Hidalgo es el  
estado que más  
redujo la  
desigualdad*



▲ El mandatario subrayó que se logró sacar de la pobreza a 276 mil hidalguenses posicionando a la entidad en el tercer lugar nacional. Foto Benjamín H.V.



# Miles atestiguaron el primer informe de un morenista

ADELA GARMEZ

Los arcos detectores de metales ubicados en cinco puntos cercanos a Plaza Juárez comenzaron a sonar minutos antes de las 8:00 horas; miles de personas se dieron cita para ser testigos del primer informe de gobierno de un mandatario que por primera vez no llegó al poder bajo las siglas del PRI, sino de Morena.

La algarabía se percibe en el ambiente, porque, dicen, la transformación llegó a Hidalgo y los primeros resultados se conocieron en la exposición de actividades realizadas por el Ejecutivo y su gabinete a 12 meses de distancia de aquel 5 de septiembre del año pasado.

Las calles que rodean Plaza Juárez se convirtieron en un centro de exhibiciones artesanales, en donde funcionarios y asistentes se acercaron a los estands para observar lo que cada uno ofrecía, desde comida típica hasta arte con diversos materiales; además, fueron colocados módulos de atención de las diversas dependencias para atender las demandas de los hidalguenses.

Para hacer más llevadera la espera, en el templete colocado a un costado del Teatro Hidalgo se pre-

sentó una agrupación de ballet folclórico que amenizó al menos dos horas el evento. Con trajes coloridos, sombreros charros, botas, tacones y trenzas, los bailarines presentaron bailes impecables que solo fueron disfrutados por algunos asistentes, pues la mayoría se encontraban esperando al gobernador sentados en las gradas y sillas dispuestas para escuchar el informe.

A las 10:30 horas, aproximadamente, arribó al lugar el gobernador acompañado por su esposa, la presidenta del Patronato del Sistema DIF estatal, Edda Vite Ramos, quienes recorrieron los estands y módulos para saludar a quienes atendían en el lugar, así como para tomarse fotografías con los asistentes.

Mientras tanto, del lado derecho del Palacio de Gobierno se encontraba una fila larguísima de invitados especiales que llegaron con invitación y pases en manos para poder presenciar la rendición de cuentas de Menchaca Salazar, pero como si se tratara de la puerta de un bar, algunos gritaban al "cadenero" dejarlos pasar, pues eran dos, tres y hasta cinco personas.

Aunque algunos funcionarios trataron de respetar la fila para ingresar,

otros decidieron aplicar el influyentismo y saltar la fila, tal fue el caso de la integrante del comité ejecutivo estatal de Morena, Marivel Solís, quien no conforme con eso, sacó también de la fila al rector de la UAEH, Octavio Castillo Acosta, para que pasara con ella.

Misma técnica usó el exgobernador, Francisco Olvera Ruiz; en tanto, el titular de Migración de la Sebiso, Manuel Aranda, quiso aplicar la misma, pero tuvo que dar más de dos vueltas para poder ser admitido.

Aunque el informe del mandatario ya había iniciado con un retraso de 20 minutos, los invitados especiales no terminaban de entrar, incluso, algunos representantes de la prensa ya no fueron admitidos después de las 10:00, porque el lugar destinado para ellos "ya estaba repleto".

Después de 20 minutos de discurso por parte del gobernador y de la secretaria de Gobernación, María Luisa Alcalde, el evento fue dado por concluido y los asistentes aprovecharon para tomarse fotografías con los funcionarios federales y estatales.



◀ Algunos funcionarios trataron de respetar la fila para ingresar, otros decidieron usar el influyentismo. Foto Benjamín H.V.